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Entrevista 

1 - Quando descobriu que queria trabalhar na área da comunicação? 

Sempre me identifiquei muito com a comunicação, mas confesso que quando iniciei na 

graduação não tinha muito conhecimento e convicção de que era isso que queria para a minha 

vida profissional. Essa decisão e a identificação foram acontecendo com o decorrer do curso e 

com o aprendizado. 

2 - Qual a atividade que você realiza atualmente?  

Atuei por 11 anos, sendo 2 como estagiária e 9 como profissional, na Assessoria de 

Comunicação do Hospital Santa Cruz. Hoje,  há cerca de um mês estou iniciando numa nova 

função no HSC, na Coordenação de Humanização e Acolhimento, área na qual me especializei 

nos últimos anos e com a qual me identifico muito. 

3 - Estágios ou outras experiências que ajudaram a desenvolver o profissional que você é 

hoje: 

O estágio de dois anos que realizei no HSC me permitiu colocar em prática a teoria estudada 

em sala de aula. Isso fez com que eu tivesse convicção em relação à profissão e também maior 

embasamento para minha inserção enquanto profissional. 

4 - O que é mais apaixonante na sua profissão? 

Trabalhar com as pessoas - potencializando suas qualidades, a criatividade, seu protagonismo 

e sua autonomia de acordo com a área de atuação de cada um, estimulando e desencadeando 

práticas de atenção em saúde mais humanizadas, acolhedoras e solidárias. 

5 - Pessoas que marcaram sua passagem pelo Curso: 

Acredito que todos de uma forma geral contribuíram para minha formação: professores, 

colegas e a universidade através de sua estrutura funcional. Mas há aquelas pessoas que me 

marcam de uma forma singular e que tenho um carinho todo especial: a professora Elizabeth 

Moreira; minha eterna orientadora; a professora Mônica Pons; a sempre consultora e o 



 
 

professor Hélio Etges, o mestre nos ensinamentos sobre ética, que jamais devemos esquecer, 

pois é fundamental para a realização do nosso trabalho. 

6 - O que não dá para esquecer no curso, na UNISC? 

A relação com os professores que não se rompe ao final do curso e o vínculo que conseguimos 

manter com o curso e os docentes e com certeza a estrutura da universidade. 

7 - Planos para o futuro: 

Ultimamente são tantos os planos, os projetos, as ações; enfim, é todo um direcionamento de 

conhecimento, tempo, energia e fôlego para esta nova função. Agora frente a este novo 

desafio, com o foco na humanização e no acolhimento, pretendo atuar diretamente nas 

relações e nos vínculos que o HSC estabelece com cada um dos seus públicos – funcionários, 

médicos, residentes, acadêmicos, supervisores e a comunidade no geral. E isso se faz 

potencializando ações e projetos que qualifiquem os modos de gerir e fazer saúde com mais 

singularidade, qualidade e resolutividade. 


